

ETATS-UNIS – Etiquetage « sauvage » –

Par Inf'OGM

Publié le 31/10/2001

Fin octobre, des citoyens américains de 11 villes ont envahi les allées des épiceries, et ont posé des étiquettes sur tous les produits susceptibles de contenir des OGM pour montrer leur mécontentement envers un gouvernement qui refuse l'étiquetage. Ils ont lancé un nouveau mouvement le Citizen's Labeling Brigade (la brigade citoyenne d'étiquetage).

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/etats-unis-etiquetage-sauvage/